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品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 去る 11 月 20 日（木）の第４回定例会で一般質問しました。 
定例会では、冒頭に各会派 1～２名が議場で質問し、部長級以上（区
長含む）の区職員が答弁します。基本的に、区長は、議員ごとに一度
（最初に）答弁します。以下に質疑の一部をご紹介します。 

Ｑ：私の質問 Ａ：区側の答弁 ☆私の考え・コメント 
 

【区民と区との協働に関して】※この項目は区長が答弁しました 
Ｑ：品川区は区民との「協働」で何を目指していくのか？ 
Ａ：協働自体が目的ではなく、品川区基本構想の実現を目指し、その

方法のひとつである。      ☆議論がややすれ違いでした。 
Ｑ：協働の担い手の町会・自治会・NPO などへの支援策は？ 
Ａ:活動拠点の確保・整備、地域情報の収集・発信、人材育成など。 
 また、区職員の意識改革も幹部職員をはじめとして、すすめていく。 
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高橋しんじプロフィール  

若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、
早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程
で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、
教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山
高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 

 しがらみのない無所属 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

議会で質問しました！！ 

【障害児（者）福祉に関して】 
Ｑ：発達障害の早期発見・療育のた
めに全国的に広がりつつある５歳
児検診実施の考えは？ 

Ａ:保育園・幼稚園での保育士の気づ
き、保健所・児童学園での支援で
対応する。☆実施するつもりはな
いという意味を含めた答弁です。 

Ｑ:障害児支援策は、どこが中心とな
って各部署の連携をとるのか？ 

Ａ:障害者福祉課が教育・医療・福祉
の連携・協議体制づくりの準備を
している。☆大いに期待します！ 

  ちょっとした話ながわ 
『路上で男が突然男児に平手打ち』 
12/1 午後 1 時半頃、東大井公園（東大井

３丁目）付近で小学生高学年男児が男に殴
られたと 110 番通報があった。男児に怪我
はない。大井警察署は暴行事件として捜査
中。男は、170 ㎝位でｵﾚﾝｼﾞっぽいﾀﾞｳﾝｼﾞｬ
ｹｯﾄを着ていたという。（08/12/2 朝日新聞） 
『鈴ヶ森公園改修工事始まる』 
 11/17 より来年 3/4 まで。作業は 8:00～
18:00。地域の方々のご意見が反映された公
園が来年完成します。予算額は、1 億 3500
万円です。ﾄｲﾚ改築工事も実施さ 
れます（別途予算 3300 万円）。 
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☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

無所属クラブ 
    区政報告 

 の定着度調査との比較・関連等分析は？ 
Ａ:①結果を提供している。②区全体の学力
が国や都と比較し相対的に伸びているか、
課題は何かを明らかにする参考にしてい
る。経年の結果から学力は相対的に向上
し、特に小学生は高水準。☆学力について
は詳細を調査していきたいと思います。 

 
【民有地の跡地利用について】 
Ｑ：西大井１丁目（青陵中高校前）の「日本
たばこ西品川社宅跡」を買収し、 
防災施設や青少年のための運 
動施設に整備してはどうか？ 

Ａ:現在、売却について事前照会は 
無いが、照会があった場合は総 
合的に検討する。☆消極的答弁です。 

【教育に関して】 
Ｑ:①区立小中学校の外部評価制度の評価
項目は？ ②評価結果は、学校教育にど
のように活かされているのか？ 

Ａ:①基礎学力の定着、社会性・人間性の育
成、保護者・地域との連携、環境美化、
独自の特色ある教育活動の５項目ごと４
段階の評価をしている。また、専門家が、
学校経営、教育課程、学校法務、学校財
務について評価している。②各学校で結
果を分析し、具体的な改善策を立てる。 

 ☆各学校のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでご覧になれます。 
Ｑ:①国の学力ﾃｽﾄや各種学力調査の結果
は外部評価委員に報告されているか？ 
②この学力ﾃｽﾄと東京都学力調査、区独自 

 

 

 

 

 政務調査費収支報告 

◎政務調査費は、会派（無所属クラブは３人

で構成）に支給されています。 

平成20年度４～９月分政務調査費の収支内

訳を次のとおりご報告いたします。 

☆平成 20 年度４月～９月分 

収 入 

政務調査費 

（19 万円×３人×６ヶ月） 
3,420,000 

 
※支出項目の一部についてご説明します。 
【調査研究費】 
国内視察－伊賀市（議会報告会参加） 

名古屋市（障害者ｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ他） 
新潟市（全国ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ） 
柏崎市（震災ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ報告会）他 

支 出  
 

調査研究費（調査・視察費・交通費等） 87,124 

研修費（研修会参加費・交通費等） 26,000 

会議費（会議開催経費・参加費等）     0 

資料費（書籍・新聞・雑誌・資料購入代等） 130,340 

広報活動費（広報印刷費・送料・交通費等） 311,394 

事務費（事務用品機器購入費・HP 維持費等） 150,085 

人件費（政務調査活動補助アルバイト代等） 277,000 

合計 981,943 

 
【研修費】 
・『地方議員はプロか』シンポジウム参加 
・第３回市町村議会議員研修会参加 

 
   『品川区民公園の釣堀でなかなか魚
が釣れないので魚を増やして欲しい』 
⇒運営は、区ではなくｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰが

実施。当初ﾍﾗﾌﾞﾅ約400尾、和金数1000匹で
開始。釣堀の収支は赤字だが、今年は、ﾍﾗ
ﾌﾞﾅ50kg、和金25kg放流したとのこと。今後、
魚を増やすようにｾﾝﾀｰへ要望しました。 
「東大井 2-24 付近の街灯が消えて 
いていて道が暗いので直して欲しい」」 
⇒道路公園課に伝え、すぐに修理 
されて明るくなりました。 

 

 

月 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
 
☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 

朝、駅前にいます！ 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 

◎見かけたらお気軽にお声をおか
け下さい。 

質問のつづき 


